

Freizeit auf der Hochseeinsel

Obernkirchen. Der Jugendring bietet in den Sommerferien eine Freizeit auf Helgoland an. Sie findet statt vom 26. bis 31. Juli und ist gedacht für Teenager von 9 bis 13 Jahren. Gewohnt wird in der Jugendherberge auf dem „Unterland“, von dort gibt es Erkundungsausflüge in das Oberland und auf die benachbarte Düne. Zu den Aktivitäten während der Freizeit gehören Strandbesuche, Sport, Minigolf, Museum, eine naturkundliche Führung im Naturschutzgebiet „Düne“ mit seinen Seehundbänken, eine Bunkerführung, ein Besuch bei der Vogelwarte und im Meerwasserschwimmbad, bei der „Langen Anna“ und bei den Lummenfelsen. Es sind noch einige Plätze frei, Anmeldeschluß ist der 2. Juni. Ein Vortreffen findet im Juni statt. Die Kosten liegen bei 190 Euro. Eine Anmeldung ist online unter www.owoki.de und per Email an veentjer@jugendring-obernkirchen.de sowie unter (0 57 24) 68 89 möglich. r

Ausfälle vermeiden

Obernkirchen. Der Verein für Wirtschaftsförderung bietet am heutigen Dienstag, 18. Mai, ab 19 Uhr einen Vortrag an. Unter dem Thema: „Forderungsausfall vermeiden – Von der Auftragserteilung bis hin zur Verjährung“ wird Rechtsanwalt Maximilian Wittum anhand von praktischen Fällen schildern, was bei der Auftragserteilung, Rechnungsstellung und Mahnung wichtig ist. Der Vortrag findet in der Strullstraße 27 der Firma Rabe Anstrichtechnik statt. r

10 000 Euro Sachschaden

Obernkirchen. Rund 10 000 Euro Sachschaden verzeichnet die Polizei nach einem Unfall am Sonnabend auf dem Sülbecker Weg. Dort war eine Obernkirchnerin mit ihrem Kia auf dem Weg in die Innensdtadt, als sie einen an der Ampelkreuzung „Kalte Weide“ einen dort stehenden Pkw eines Stadthägers zu spät bemerkt und auffuhr. r

Filiale feiert Geburtstag

Obernkirchen (rnk.). Die Ernsting's-family-Filiale in der Neumarktstraße 43 feiert ihren 35. Geburtstag am kommenden Freitag, 21. Mai. Schon einige Tage zuvor werden Vorbereitungen getroffen, und die Filiale wird für das Wiegenfest geschmückt. Alle Kunden erhalten eine Geburtstags Einladung, farbenfrohe Kartons dekorieren die Schaufenster und Verkaufsfläche des Geschäfts. Als besonderes Dankeschön für die Treue wird jeder Kunde vom Team mit einem kleinen Glas Sekt empfangen. Außerdem gibt es an diesem Tag weitere Überraschungen; In der Filiale gibt es für die ersten 150 Kundinnen „XL-Shopper“ – frühes Kommen lohnt sich also.